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Un argomento che coinvolge tutti e che sta a cuore all’opinione pubblica





Nel 2014 un audit della Commissione europea in Italia ha evidenziato che la

macellazione di animali senza dolori o sofferenze inutili non è sempre garantita 

nei macelli avicoli e ha rilevato criticità anche nei macelli per animali da carne 

rossa.

Gli ultimi controlli (2016) del PNI sul benessere animale durante la 

macellazione hanno riscontrato 490 non conformità in 169 impianti su 1778 

controllati.



...“considerando l’aumento della sensibilità dei cittadini sulle tematiche che 

riguardano gli animali, è necessario mantenere alta l’attenzione sulla corretta 

gestione degli stessi in tutte le fasi, dallo scarico alla catena di macellazione, 

organizzando corsi di aggiornamento continuo di tutto il personale coinvolto 

(veterinari, operatori ecc.) e implementando i controlli ufficiali su tutto il 

territorio”. (Relazione per il 2016 relativa al PNI 2015-20187 del Ministero della 

Salute)



La posizione dei partiti prima delle elezioni



Per CIWF, Legambiente e Animal Law l’installazione di telecamere dovrebbe 

essere obbligatoria ex lege, basata su un’approfondita valutazione della 

situazione preesistente in ciascun macello italiano, comprendente anche la 

numerosità del personale impiegato e il numero massimo di animali per unità di 

tempo; dovrebbe inoltre prevedere la specifica formazione/aggiornamento del 

personale medesimo.



COME

● Accordo nazionale con i sindacati

● Specifica formazione a cascata per i veterinari, che controlleranno i video e 

faranno la valutazione

● Migliorare l’assessment del benessere animale con un protocollo più approfondito 

(Welfare Quality)

● Ranking dei macelli

● Installazione delle telecamere

● Maggiori controlli dove è più necessario



Come associazioni ci auguriamo di poter lavorare insieme 

per l’approvazione di una legge nell’interesse di tutti



Grazie


